

HONTE pour la France en Egalité professionnelle hommes / femmes : 67ème rang derrière la Russie, la Serbie, le Malawi, la Mongolie...

Auteur :ronie bouchon<ronie.bouchon@lemonde.fr>



Elle n'arrive que 45

e au classement général et économique d'égalité professionnelle que la 67

e place mondiale sur ce critère, alors qu'elle était encore 53

e en 2008. Le Royaume-Uni, l'Espagne, mais aussi la Slovénie, la Serbie, la Bulgarie ou la Russie reçoivent une meilleure note. Performances particulièrement mauvaises en termes d'égalité des salaires : 129

e rang mondial. Hors Europe, des pays comme le Burundi, le Malawi ou la Mongolie brillent aussi loin devant la France.

L'égalité homme-femme est évaluée dans quatre domaines: l'accès à l'éducation, la santé, la représentation dans les instances politiques et les opportunités économiques. Sur les deux premiers critères, la France cartonne: elle décroche la note 1, signe d'une égalité parfaite. Ce qui lui vaut la première place mondiale dans les deux domaines.

lire le très instructif dossier infographie de l'express

INFOGRAPHIE. Carte du monde de l'égalité homme-femme: la France ne brille pas

Par Alexia Eyche, publié le 25/10/2013 à 12:44